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16 Gennaio 2018 Forum a Civitavecchia, in programma nuovi investimenti

16 Gennaio 2018 - Civitavecchia - Le Autostrade del Mare sono la nostra grande risorsa, ancora piu'

dei container e di altri fattori. Ma e' evidente che dobbiamo inserire questa scelta

fortemente ecologica in un discorso piu' ampio: non basta fare una scelta ma c'e' bisogno che ci

siano una regia e un coordinamento di interventi che determinano crescita ulteriore e sostenibile.

Vogliamo che questo settore si continui a sviluppare sempre di piu' ma cio' si puo' ottenere solo se

continuiamo a semplificare, se ragioniamo in termini di logistica e se tutte le

infrastrutture concorrono al risultato, strade piu' sicure e intelligenti, pltre che con infrastrutture

efficienti". 

Lo ha detto il ministro delle Infrastrutture e dei trasporti, Graziano Delrio, concludendo i lavori del

convegno 'Le Autostrade del Mare per connettere l'Italia', che si e' tenuto oggi all'interno del porto

di Civitavecchia.

Nel panorama nazionale, il terminal traghetti di Ravenna (partecipato dall'Adsp) presieduto da

Alberto Bissi è leader nel collegamento con Catania (Cin) e ha linee Grimaldi per la Grecia. Ogni anno

'toglie' dalle autistrada circa 80 mila autotreni. L'Adsp ravennate ha in programma circa 5 milioni di

investimenti a breve.
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Delrio: autostrade del mare grande risorsa

http://www.grupposapir.it/
http://www.port.ravenna.it/
https://portoravennanews.com/home
https://portoravennanews.com/home

